
令和５年度 地域部活動（バドミントン部）参加者 感想一覧 

令和５年１２月～令和６年２月実施 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

○ありがとうございました。これからもバドミントン頑張ります。 

 

○毎週ある部活が毎回すごく楽しみでした！様々な練習方法を知ることができた

ので、部活でどんどん活用していきたいです。 

 

○今日最後の練習をやってみて最初よりもすごくシャトルを打つことができま 

した。この地域部活動が終わってもバドミントンは続けたいです！ 

 

○沢山あったから嬉しかったし、新しい友達と活動するのが楽しかったです。中 

学校の部活がより楽しみになりました。 

 

○バトミントンクラブでバトミントンがとても楽しくやりがいを感じました。も

うクラブが終わってしまいましたが、また家などでもバトミントンをやりたい

です。 

 

○ちょうど、バトミントンにハマった時だったので、とっても楽しかったです。 

また、このような機会があったら、また参加したいと思いました。 

 

○色々な技が上達して、他校と対戦もして地域クラブに入る前より上達した。 

 


